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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Ausschuss für Bildung und Kultur 17.09.2019 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

das Interview mit dem Leiter des Amtes für Grundstücks- und Gebäudeverwaltung, das u. a. auf 

dem Facebook-Account der Stadt Erfurt veröffentlicht wurde, hat in der Erfurter Schullandschaft 

für Unruhe gesorgt. Darin heißt es, dass u.a. die Regelschule 23 in nächster Zeit saniert werden 

soll. Die Festlegungen des Schulnetzplanes sind dabei offensichtlich nicht das entscheidende 

Kriterium. 

 

Vor dem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Der erst vor wenigen Monaten vom Stadtrat beschlossene Schulnetzplan legt sich im 

Hinblick auf Zeitpunkte von Sanierungen und Ausbaustufen fest. Warum werden nun 

andere Maßnahmen vorgezogen und Maßnahmen aus dem Schulnetzplan erst später 

umgesetzt?  

 

2. Wo sind der Verwaltung bereits jetzt schon Abweichungen zum geltenden Schulnetzplan 

bekannt? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

13.09.2019, gez. Hein   
Datum, Unterschrift 

  

 

Fraktion CDU, Herr Hose 

    

Titel der Drucksache: 

Dringliche Informationsaufforderung - 

Umsetzung des Schulnetzplans 

 

Drucksache 1828/19 
 

 öffentlich 



DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 1828/19 Seite 2 von 2 

 

 

 


	FLD_voname
	Gremium
	Datum
	Ostatus
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Anlage

